

# SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

## Petite enfance : et voici la Fondation Dorcas !

**CETTE** structure présidée par Mme Anouchka Avome, a lancé ses activités jeudi dernier, au Prytanée militaire de Baraka, en présence de son parrain, le général Brice Clotaire Oligui Nguema.



Photo: DR

Après avoir reçu sa récompense, le parrain de la Fondation Dorcas l'a présentée à l'assistance.

Rudy HOMBENET ANVINGUI  
Libreville/Gabon

UN nouveau-né dans la famille des associations caritatives intervenant en faveur de la petite enfance au Gabon. Il s'agit de la Fondation Dorcas qui a lancé ses activités jeudi dernier, au Prytanée militaire de Baraka à Libreville. C'était à la faveur d'une cérémonie dont l'éclat a été rehaussé par la présence du parrain, le général Brice Clotaire Oligui Nguema, par ailleurs président de la Transition, et de Mme Georgette Eto'o, l'épouse du célèbre footballeur

camerounais Samuel Eto'o. 500 enfants étaient également présents. Actualité oblige, ces derniers ont reçu des cadeaux de la part de ladite Fondation. En guise de mot de bienvenue, une dizaine d'enfants choisis dans les 10 centres d'accueil des enfants orphelins et en difficultés de notre pays, ont récité un poème à l'attention de l'assistance. Suivi de l'intervention du responsable du centre d'accueil "SOS Mwana", Sylvère Biyogho, parlant au nom de tous les centres... Pour sa part, la présidente de la Fondation Dorcas est revenue sur les objectifs de sa structure. "Nous célébrons l'espoir, la

bienveillance et la promesse d'un avenir meilleur pour l'enfance en difficulté au Gabon. Notre vision à la Fondation Dorcas est profondément ancrée dans l'idée que chaque enfant, peu importe les circonstances, mérite un avenir plein de promesses", a précisé Anouchka Avome. Et d'ajouter: "Nous nous engageons à porter des changements concrets et durables dans leur vie". Il faut également souligner que le parrain de la Fondation Dorcas a reçu un présent en guise de remerciements pour son importante contribution dans la mise en place de cette structure.

## École d'administration militaire de Libreville : la 2e promotion reçoit son certificat de fin de formation

Rudy HOMBENET ANVINGUI  
Libreville/Gabon

Le campus général Charles N'Tchorere de Baraka a abrité le 22 décembre 2023 la cérémonie de sortie de la deuxième cuvée du Certificat technique 2e degré (CT 2) de l'École d'administration des Forces de défense de Libreville (EAFDL).

Ce sont au total 20 pensionnaires qui ont reçu les félicitations de leur hiérarchie et de la représentante de l'ambassade de France après 4 mois de formation assidue. Ils ont amélioré leurs compétences dans divers domaines, notamment dans l'organisation de la Défense nationale, la correspondance militaire, la gestion des ressources humaines, les droits individuels, les finances publiques et bien d'autres. Occasion pour le responsable de cette école, le colonel Éric Privat Ivala Yombo de "saluer le goût de l'effort, l'investissement humain et matériel considérable pour un taux de réussite" de 100 %. Ces stagiaires, d'après le colonel



Photo: Jocelyn Abilia

Élèves et officiels au terme de la cérémonie de fin de formation à l'École d'administration des Forces de défense.

Ivala Yombo bénéficient d'un stage d'application dans les métiers de soutien à la direction du commissariat d'Outremer des Éléments français au Gabon (EFG) pour une durée de 3 mois. Une opportunité pour ces hommes et femmes d'armes de "mettre en pratique tous les enseignements reçus à l'École". Ils ont, durant 502 heures, bénéficié de cours tant théoriques que pratiques de "haute facture". Enseignements dispensés "par un corps professoral trié sur le volet, issu des Forces de défense, des Éléments français au Gabon et du milieu civil", a-t-il précisé. Profitant de la présence du général de corps d'armée, secrétaire général du ministère

de la Défense, le général Dieudonné Pongui, le colonel Ivala Yombo n'a pas manqué de rappeler les difficultés auxquelles il est confronté au moment où cette École s'appête à recevoir une cuvée composée de pensionnaires officiers du Cameroun, du Congo-Brazzaville, de la République démocratique du Congo (RDC) et du Togo. Le SG du ministère de la Défense a pour sa part invité les promus à une réelle appropriation des valeurs prônées par le président de la Transition, le général Brice Clotaire Oligui Nguema, qui met un point d'honneur à la restauration des institutions de la République.

## Le clin d'œil de *lybek*

ALORS COMME GA, TU DIS QUE LA CÉLÉBRATION DE LA NAISSANCE DE JÉSUS T'A FAUCHÉ ET QUE TU NE SAIS PAS COMMENT NOUS ALLONS FAIRE POUR FÊTER LA BONANE?!

